



こまくさ

令和3年
2月5日(金)
No.40

《教育目標》～夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!～

6年生 租税教室で学ぶ ～税金の大切さ～

1月27日(水)に6年生が仙北市の税務課職員の方々を講師にお迎えし、『租税教室』を実施しました。6年生は、社会科の学習で日本国憲法や三権分立(立法権・行政権・司法権)、国民の三大義務(教育を受けさせる義務・勤労の義務・納税の義務)などについて学んでいます。その学習に関連して国民が納めている税金がどのように使われ、わたしたちの暮らしにどのように役立っているのかということ学ぶよい機会となりました。もしも税金がなければ国民が暮らしにくくなってしまふこと、困っていることに対応できなくなることを学ぶ事ができ、税金の大切さについて学んだ事だと思います。



1億円の重さを実感
「重いなあ」とS.Tさん

子どもたちが興味を示したのは、学校を新しく作るために税金は13億円くらい使われることや税金から給料が支払われている仕事(例:国家公務員, 自衛隊, 国会議員など)などについてでした。しかし、途中で一億円の見本が登場すると歓声が沸き、実際に手にして重さや量に驚いていました。

【租税教室の感想】

租税教室がある前は、税金のことについてよく知らなかったけど、動画などを見たりして、税金がとても大切だということも分かったし、税金について前に社会科の授業でした時よりも、より深く知れたのでとてもよかったです。(O.Sさん)

僕は租税教室で税金のことを勉強して、改めて税金の大切さが分かりました。DVDで税金のある世界とない世界でこんなに違うということ初めて知りました。僕はこれから税金に感謝して生きていきたいです。改めて税金の大切さが分かりました。(S.Yさん)

租税教室ではアニメを見てたくさんのお話を学びました。税金がないと橋などがこわれた時に直せないことや、通行料金などをもらわなきゃいけないということにびっくりしました。学校などを建てる時に使うお金も、税金から出ている事がとてもびっくりしました。(K.Nさん)

税金は私もいらないと思っていました。租税教室を受けて税金の大切さがよく分かりました。いらないって思っている、そのことは必ず社会で役立っている。そのことを意識しながら毎日過ごしていきたいです。そして、国にも感謝したいです。(T.Mさん)

6年生 さらに仙北市のよさを学ぶ ～移住した土屋さんのお話～

1月28日(木)3校時に6年生は横浜から仙北市に移住してきた土屋さんからお話を聞きました。土屋さんは「オモテナシ3兄弟」の生みの親(土屋パパと呼ばれています)で、仙北市移住の会の代表をされている方です。11年ほど前に首都圏から移住をされてきて、様々な経験をしていく中で、感じた事や仙北市の素晴らしさなどについて、子どもたちの質問に答えるという形でたくさんのお話をさせていただきました。



移住して困ったことなどをお話する土屋さん

【お話の主な内容】

◆驚いたこと

- ・観光地なのに人混みにならない。
- ・田沢湖が日本一深い湖だったことを移住するまで知らなかった。
- ・床屋や美容院がとても多い。
- ・道ばたでおばあちゃんがアイスを売っている。
- ・雪は解けてなくなるものと思っていた。なくなるどころか増えることがある。

◆仙北市に移住して変わったこと

- ・四季折々の変化があり、毎年その様子も変わるので飽きずに暮らせる。
- ・「住みにくい」というイメージがあったが住んでみると「住みやすい」
- ・車の運転が好きになった。(都会では運転しづらい)
- ・夜が暗くなる。そのせいか朝昼晩3食の食事をし、規則正しい生活をするようになった。だから前よりも健康になった。
- ・近所の人たちと話すようになった。(都会で生活するのは怖かった)

4日にNHKで土屋さんが制作した「移住あるある物語」の冊子が紹介されていました



たくさんのお話を
しっかりメモしました

令和3年度入学 保護者説明会

5年生は年長さんと交流



2月3日(水)に令和3年度に入学する児童の保護者向けに、説明会を開催しました。来年度の本校への入学予定者数は23名です。この日は、保護者の方々と一緒に来年度入学する年長さんも一緒に学校に来ました。保護者の方々には小学校での学校生活について、入学までの準備についてなどを説明しました。保護者のみなさんに説明している間、年長さんたちは5年生児童と交流会を開きました。交流会では小さいグループに分かれて体育館で風船やボールなどを使って一緒に遊びました。緊張がほぐれてから、「がっこうたんけん」をしました。主な教室や部屋に問題を置いていて、それをときながらシールを集めていきました。5年生が案内をして連れて行くはずでしたが、年長さんが意欲満々で、逆に5年生をグイグイと引っばって行く場面も見られました。最後は、もう一度体育館に戻って鬼ごっこ。5年生は元気いっぱいの年長さんを追いかけたり、反対に追いかけられたりと、終わってみるとくたくたになりました。



活躍紹介

第51回大曲仙北小中学校スキー大会 令和3年1月31日(日) たざわ湖スキー場

【アルペン競技 大回転】
小学校 男子1・2年
女子3年
男子3年
女子4年
男子4年
女子5年
男子5年
女子6年
男子6年

YH(出場)
第1位 S.Sさん 第2位 T.Mさん
T.Sさん(出場)
第4位 T.Mさん
第4位 K.Sさん
第4位 T.Rさん
第1位 M.Mさん 第2位 Y.Rさん S.Eさん(出場)
第6位 Y.Sさん
第5位 S.Tさん



3年女子で優勝した
S.Sさんの滑り



5年男子で優勝した
M.Mさんの滑り



大会に参加した選手のみなさん

金管バンド部 ラストコンサートのお知らせ

今年度はコロナ禍のため、金管バンド部の活動も縮小され、地域のみなさんたちにも演奏を披露する機会が減っていました。例年行っている最後のコンサートだけはみなさんに届けたいという気持ちで、部員は練習に励んできました。次の日程で行いますので、心を込めた演奏をぜひ聴きにきていただきたいと思います。

【日時】 令和3年2月13日(土) 開場：13時 開演：13時半

【場所】 仙北市民会館

【お願い】 感染症対策として、健康状態を確認してもらいます。

※詳しくは金管バンド部より出された案内文書(2/2配付)をお読み下さい。